

Aux apprenants et aux enseignants UPSA Union professionnelle suisse de l'automobile Agrotec Suisse Carrosserie suisse 2 roues Suisse et à tous les partenaires et sponsors de l'événement futureDay

futureDay 2020 reporté au 21 jusqu'au 25 juin 2021

Chers apprenants professionnels, chers enseignants, précieux partenaires de l'événement

En raison de l'actuelle pandémie de corona et de l'assouplissement imprévisible des règles de distance, les organisations partenaires du futureDay sont malheureusement obligées de reporter le futureDay 2020. Le prochain événement aura lieu du **21 juin au 25 juin 2021**. Afin de donner à tous les apprentis de la formation professionnelle la possibilité de participer à futureDay, non seulement les apprentis de 3e année mais aussi les apprentis intéressés de 4e année seront invités l'année prochaine. Nous nous excusons pour les désagréments causés par ce report et vous remercions de votre compréhension. Au lieu de faire le deuil de l'événement cette année, nous nous réjouissons déjà de vous accueillir l'année prochaine à Vauffelin. D'ici là, nous vous souhaitons de passer un bon moment et de rester en bonne santé!

Pour l'organisation du futureDay

Meilleures salutations















